BANK avera

Wetzikon, 01. April 2022

Medienmitteilung

Patrick Schüepp ist neuer Leiter Finanz- und Risiko-Management

Ab 1. April 2022 übernimmt Patrick Schüepp die Leitung der neu geschaffenen Einheit «Finanz- und Risiko-Management» bei der Bank Avera.

Zwecks gesamtheitlicher Finanz- und Risikosteuerung führt die Bank Avera die zuvor getrennt geführten Bereiche «Finanz-Management» und «Risiko-Management» per 1. April 2022 unter der neu geschaffenen Einheit «Finanz- und Risiko-Management» zusammen. Patrick Schüepp übernimmt deren Leitung.

Patrick Schüepp, Mitglied der Direktion, ist seit August 2020 bei der Bank Avera als Leiter Risiko-Management tätig. Davor hatte er verschiedene Führungsfunktionen im Finanz-Management bei der Swiss Life und Credit Suisse inne. Mit seiner Fachexpertise und fundierten Berufserfahrung wird er die Entwicklung des Finanz- und Risiko-Managements bei der Bank Avera weiter vorantreiben. «Wir freuen uns, diese wichtige Position bankintern mit einem ausgewiesenen Experten besetzen zu können», betont Rolf Zaugg, Vorsitzender der Geschäftsleitung.

Für weitere Auskünfte

Bank Avera, Kommunikation, Bahnhofstrasse 3, 8620 Wetzikon Michelle Stark, Telefon 044 933 52 17, michelle.stark@bank-avera.ch/medien

Über die Bank Avera

Die Bank Avera ist die grösste Regionalbank im Kanton Zürich. Sie ist mit zwölf Filialen im Zürcher Oberland, am rechten Zürichseeufer und in der Stadt Zürich präsent. Die Bank ist sicher, solid und verfügt über eine gesunde Eigenkapitalbasis. Ihre Stärke sind ihre Integrität und die Verbundenheit mit der Region: Sie ist als Genossenschaft stark mit ihren Kundinnen und Kunden verbunden und schüttet jedes Jahr einen Teil ihres Gewinns an gemeinnützige Institutionen der Region aus. Die Bank bietet Dienstleistungen in den strategischen Geschäftsfeldern Retail Banking, Private Banking und Firmenkunden an. Dabei schafft sie langfristige Partnerschaften, die auf Nähe und Vertrauen basieren. Mehr: bank-avera.ch

Medienmitteilung Seite 1/1